

hari ini

Sambang Warganya oleh Bhabinkamtibmas Polsek Cidahu Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.HARIINI.CO.ID

Jan 22, 2024 - 12:52



Aiptu Gunawan Bhabinkamtibmas Ds. Babakanpari Kec. Cidahu
-6°47'43", 106°46'3", 526,2m, 99°
01/22/2024 11:23:01

Sambang Warganya oleh Bhabinkamtibmas Polsek Cidahu Polres Sukabumi

Dalam suasana siang yang cerah pada Senin, 22 Januari 2024, Bhabinkamtibmas Desa Babakanpari, Aiptu Gunawan, aktif melaksanakan kegiatan DDS yang positif dan mendukung terciptanya Kamtibmas yang lancar di

wilayahnya.

Pukul 10.50 WIB, Bhabinkamtibmas memulai kunjungannya di Kp. Babakanpari Rt. 01/01 Ds. Babakanpari Kec. Cidahu. Tujuan utama dari kegiatan ini adalah untuk mempererat tali silaturahmi dan komunikasi dengan warga masyarakat. Kali ini, kunjungan difokuskan kepada warga bernama Kamijo dan Pak Asep.

Dalam sambutannya, Aiptu Gunawan dengan penuh keramahan menyampaikan salam, "Assalamualaikum, mohon izin komandan." Dia melaporkan bahwa kegiatan DDS ini merupakan bagian dari upaya membangun hubungan yang baik antara aparat kepolisian dan masyarakat.

Pada kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas tidak hanya bersilaturahmi, tetapi juga memberikan himbauan terkait Kamtibmas. Aiptu Gunawan mengajak warga setempat untuk aktif melaksanakan tugas ronda malam sebagai bentuk partisipasi dalam menjaga keamanan lingkungan. Hal ini diharapkan dapat mencegah potensi gangguan Kamtibmas dan tindakan kriminal.

Selain itu, Aiptu Gunawan juga memberikan peringatan penting kepada warga agar tidak terpengaruh oleh berita hoax, terutama dalam masa kampanye. Dia mengajak masyarakat untuk selalu memverifikasi informasi sebelum menyebarkannya, guna mencegah penyebaran berita palsu yang dapat memicu ketegangan di tengah masyarakat.

Kegiatan DDS ini berjalan dengan tertib dan mendapat respon positif dari warga. Dengan adanya kunjungan ini, diharapkan hubungan antara kepolisian dan masyarakat semakin kuat, serta mampu menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.

Terlampir dalam laporan ini adalah dokumentasi kegiatan DDS tersebut, yang menjadi bukti konkrit dari upaya Bhabinkamtibmas dalam membangun hubungan yang harmonis dengan masyarakat.

Laporan disampaikan oleh Kapolsek Cidahu, AKP Akhmad Suryana Bande, S.H., yang memberikan apresiasi atas dedikasi dan kinerja Aiptu Gunawan dalam menjalankan tugasnya sebagai Bhabinkamtibmas. Semoga kegiatan positif seperti ini dapat terus dilakukan untuk menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan masyarakat.